

Entretiens d'anglais - 1/1

Ce semestre, j'étudie l'histoire de l'Angleterre et des Etats Unis dans le cadre d'une UV (Unité de Valeur) pour laquelle une heure d'entretien est prévue toutes les deux semaines.

Je suis avec JC dans un groupe de quatre étudiants qui est tombé sur LA chargée d'entretien. A chaque, l'un d'entre nous doit amener un sujet de discussion s'appuyant sur un document qu'il a préalablement étudié. Pour l'instant, aucun des sujets abordés n'a intéressé notre chargée d'entretien qui s'est à plusieurs reprises endormie ou qui dessine sur sa feuille de notes pour s'occuper. Les fous rires contenus lorsqu'elle s'était endormie ne l'avaient absolument pas dérangée dans son profond someil ponctué de petits ronflements.

C'est une femme d'une soixantaine d'année qui est perpétuellement déprimée et qui ramène tout à elle. Un jour par exemple, nous débattions de l'intérêt d'Internet et des PC (certes, ce n'est pas ce qu'il y a de plus passionnant) lorsque JC affirma que le système des Email était particulièrement pratique pour communiquer avec des amis habitant à l'étranger...

Elle lui répondit alors, sur un ton à la fois désespéré et honteux :

"Je n'ai pas d'amis"... Grosse crise de rire (nerveux) des quatre étudiants... Impossible de se retenir... Je décidai alors de faire semblant de regarder un quelconque évenement par la fenêtre donnant sur le couloir...

Me sentant enfin calmé, je me retourne vers la table et repris ce qui s'apparentait à une conversation... à propos de la hausse du prix des cigarettes.

Notre chargée était en train d'insulter "les responsables d'une telle injustice"...

Après un vif débat que je n'ai pas la force de raconter ici, elle nous laissa enfin partir, et médire sur ce qui venait de se passer...

Nous apprenions un peu plus tard qu'elle souffrait de la maladie la plus mortelle en France (je crois), le cancer...

Je ne tiens plus vraiment à fumer cette dernière clope de la journée...

Remarque : si ce qui est écrit au dessus est incompréhensible, mal écrit ou bourré de fautes d'orthographe, veuillez m'en excuser, je suis malade et mort de fatigue et mon esprit est embrumé, je reviendrai corriger tout ça une prochaine fois... Merci